
平成２９年７月２４日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ 防災士養成について 

 ・以前も要望した。今回、７名の定員で募集があるが、非常に喜んでいる。資格取得者

養成を全自治会へと広げて欲しい。 

 ⇒将来的には全自治会にと考えている。 

 

２ 鳥取県中部地震当時のことについて 

 ・り災証明手続きの際の職員の対応が、住民の方とても親切丁寧に対応しておられた

ことが印象に残っている。これからも住民目線でよろしくお願いしたい。 

 

３ 鳥取県中部地震の写真情報の提供について 

 ・どの程度のものなのか。個別の細かなものも含むものか。 

⇒ 個人個人のものではなく、全体とか、通りの風景とか２～３軒写っているようなイ

メージのものでお願いしたい。 

 

４ 空き家調査（情報提供）について 

 ・地震の影響関係なく全体が対象か。 

⇒ 補助金対象の関係で、老朽化した危険空き家を把握したいが、判断が難しいと思う

ので全体という意味でとらえていただいて結構です。 

 

５ ほくえい健康フェスタ（2017.9.10開催）について 

  ・今年は、「運動」をテーマに健康フェスタを開催する。自治会長会からのあて職で

就いている委員の関係で健康フェスタ実行委員会会長を務めているので、この場で

参加を呼びかけさせていただこうと思う。自治会長さんはもとより、住民のみなさ

んに参加を呼びかけていただきたい。 

 

６ 本日の議題の住民への周知について 

 ・自治会集中発送にも今日の議題のいくつかは配布されるのか。（特に、上下水道料金納

入について）    

⇒上下水道料金納入については町報７月号掲載済みであるが、再度、全戸配布、町報掲

載について検討する。 

 

７ 地震被害の改修について 

 ・り災証明はもらっているが、改修業者がなかなか見つからないと聞く。中部総合事務

所のセンター（※）に頼んでも進展がない。町の方で紹介してもらえないか。 

⇒町からの紹介は難しい。中部総合事務所のセンターには確認しておく。 

 

（※）中部地震住宅修繕支援センター 


